

Aktualisierung der Außenstarterlaubnis „Heue-Bergaligen“

Geänderte Toplandefläche

Der Verein Delta Club Condor (Wehr) e.V. beantragte mit Datum des 9.5.2023 die Verlegung der Toplandefläche (Alte Erlaubnis vom 17.5.2013) im Umfeld des Startplatzes. Dem DHV wurde eine Fotodokumentation vorgelegt. Das Gelände ist dem DHV (Björn Klaassen) persönlich bekannt.

Situation:

Auf der bisherigen Toplandefläche wird ein Solarpark geplant und gebaut. Daher soll nun die benachbarte Fläche als Toplandewiese zugelassen werden.

Die neue Toplandefläche mit dem Flurstück 461 befindet sich in Verlängerung des Startplatzes und ist damit grundsätzlich auch besser angeströmt als die bisher genutzte Fläche.

Auflagen:

Folgende Auflagen sind für die Toplandefläche notwendig:

1. Für Toplandungen benötigen alle Piloten eine Einweisung durch den Geländehalter. Insbesondere ist darauf hinzuweisen, dass bei Turbulenzgefahr (z.B. starker Nachmittagsthermik oder starkem Wind) der Landeplatz im Tal zu nutzen ist.
2. Zum Solarpark und zur Stromleitung ist stets ein ausreichend großer Sicherheitsabstand zu halten.
3. Piloten benötigen für Toplandungen mind. die A-Lizenz und eine ausreichende Flugerfahrung.



Gmund, 7.6.2023

Björn Klaassen

DHV Referat Flugbetrieb